

raio que permita una sinergia y adecuada comunicación entre la industria, los organismos públicos encargados de la salud, la academia y los controles.

Este sentido, es fundamental que la población se mantenga informada y las instrucciones emanadas por las autoridades sanitarias y los canales oficiales. Asimismo, resulta clave reforzar medidas básicas de higiene y manipulación segura de alimentos, especialmente, en períodos de mayor riesgo de enfermedades transmitidas por alimentos. Es clave mantener la cadena de frío, el consumo de alimentos crudos,

normativa que cumple un rol esencial en la regulación del sueño, pero su uso debe ser responsable. En el caso de niños, su administración siempre debe ser individualizada, por tiempo limitado y bajo prescripción médica.

La experiencia internacional muestra señales preocupantes. Solo en Estados Unidos se han reportado más de 260.000 exposiciones pediátricas en una década, muchas asociadas a presentaciones en formato de gomitas que facilitan ingestas accidentales. En Chile, aunque la regulación es más estricta, las consultas por sobredosis y combinaciones peligrosas con depresores del sistema

truenan profundamente tanto al sistema educativo como a las personas que lo conforman.

*Francisco Álvarez*

*Roberto Br.*

## Educación

• ¿Puede una persona dar continuidad a las reformas con las que no está de acuerdo? La política educativa enfrenta hoy un nuevo desafío con la llegada de María Paz Arzola al Ministerio de Educación. Editora del libro *Reprobados*, su postura crítica frente a las reformas, iniciativas y leyes que han transformado el sistema educativo en la última década es conocida. La tesis que recorre la obra es

## Incendios y burocracia

• Con angustia vemos cómo poblados de la costa penquista son arrasados por llamas. Es inevitable comparar esta tragedia con lo ocurrido hace dos años en Viña del Mar o hace nueve en Santa Olga, en los sodos donde el fuego rural devoró zonas pobladas ante una ceguera sistemática o

## Foto del día

### INICIATIVA ALIANZA PROGRAMA DE CAPACITACIÓN EN EQUIPOS MÓVILES

De tres meses, 22 estudiantes de distintas comunidades de la provincia de El Loa finalizaron el Programa de capacitación en equipos móviles. La iniciativa de Minera El Teniente fue impartida en las dependencias del Instituto Inacap de Calama completando 320 horas de aprendizajes teóricos y prácticos. La finalidad que los y las participantes aprendieran sobre el uso seguro y correcto de maquinaria pesada como rodillos y excavadoras, además de fortalecer sus competencias para el ingreso al mundo laboral.



CEPIDA

**EN X #ICE**

**@BernieSanders** El asesino Alexander Patti, enfermo de cáncer, murió en la prisión de Minneapolis. Los datos intensivos del Departamento de Asuntos de Veteranos, fueron divulgados por agencias de noticias. ¡YA!

**@oscar\_contardo** ICE es CNI con uniforme de combate y disimulo.

**@vagoilustrado** En los últimos días, agentes ICE mataron a Alexander Patti (37) en Minneapolis. Los agentes se vistieron de agentes de ICE y se presentaron en la prisión de Minneapolis. El Gobernador de Minnesota ha desplegado la Guardia Nacional y pedido al Gobernador que termine las órdenes de ICE en el estado.